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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа 66 с., 66 источников. 

Дипломная работа: фразеологированные топонимы: 

лингвокультурологический аспект. 

Фразеологическая единица в лингвистике и лингвокультурологии, 

Топонимы в фразеологических и лингвокультурологических исследованиях, 

Семантическая классификация топонимических фразеологизмов по типу 

именуемого объекта, Английские топонимические фразеологизмы в 

историко-культурном аспекте. 

Объектом исследования является фразеологический пласт 

английского языка. 

Предметом исследования данной работы лингвокультурологический 

аспект фразеологических единиц, имеющих в своем составе топонимический 

компонент. 

Цель работы: изучить лингвокультурологический аспект 

фразеологических единиц, имеющих в своем составе топонимический 

компонент. 

Использованы следующие методы исследования: лингвистическое 

описание материала, описательный, метод сплошной выборки, метод 

компонентного анализа, семантико-стилистический и контекстуальный 

анализ, метод анализа словарной дефиниции, методы анализа 

словообразовательных моделей. 

Научная новизна дипломной работы состоит в том, что автором 

предпринята попытка комплексного теоретического и практического 

рассмотрения лингвокультурологического аспекта фразеологических единиц, 

имеющих в своем составе топонимический компонент. 

Теоретическая и практическая значимость работы заключается в 

том, что результаты работы могут быть использованы в учебном процессе 

при преподавании курсов «Основной иностранный язык», 

«Сопоставительная типология» иностранным студентам филологических 

специальностей. 

Дипломная работа состоит из введения, двух глав, заключения и 

списка использованных источников. 
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ABSTRACT 

 

Diploma work 66 p., 66 sources. 

Diploma work: phraseological toponyms: linguoculturological aspect. 

Phraseological unit in linguistics and linguoculturology, Toponyms in 

phraseological and linguoculturological studies, Semantic classification of 

toponymic phraseological units according to the type of named object, English 

toponymic phraseological units in the historical and cultural aspect. 

The object of the study is the phraseological layer of the English language. 

The subject of the study of this work is the linguoculturological aspect of 

phraseological units that have a toponymic component in their composition. 

Purpose of the work: to study the linguoculturological aspect of 

phraseological units that have a toponymic component in their composition. 

The following research methods were used: linguistic description of the 

material, descriptive method, continuous sampling method, component analysis 

method, semantic-stylistic and contextual analysis, dictionary definition analysis 

method, word-formation models analysis methods. 

The scientific novelty of the thesis lies in the fact that the author has 

attempted a comprehensive theoretical and practical consideration of the 

linguoculturological aspect of phraseological units that have a toponymic 

component in their composition. 

The theoretical and practical significance of the work lies in the fact that 

the results of the work can be used in the educational process when teaching the 

courses "Basic foreign language", "Comparative typology" to foreign students of 

philological specialties. 

The thesis consists of an introduction, two chapters, a conclusion and a list 

of references. 

 


